

NECY/LE LAC

CRAN-GEVRIER

Service jeunesse et prévention : trois semaines pour remobiliser les énergies

action de remobilisation en faveur de la jeunesse crangevrienne, organisée par le service jeunesse et prévention de la ville, vient de se terminer. Pendant trois semaines, huit jeunes de 17 à 22 ans ont participé à cette action de remobilisation. Face à l'ampleur de la tâche, elle a dû être prolongée d'une semaine.

De nombreuses actions ont été menées

Elle a permis à ces jeunes de se remettre dans une bonne dynamique par le biais d'un chantier peinture à la salle des Papeteries, des ateliers CV, lettres de motivation et techniques de recherche d'emploi, une formation aux premiers secours, des visites de la Mission locale, du lac d'Argent, du bureau information jeunesse d'Annecy. L'équipe d'encadrement avec Hakim Degachi, éducateur spécialisé de la Ville, ont apprécié les comportements du groupe pour leur ponctualité et leur sérieux dans le travail durant trois semaines.

Afin de préparer la quatrième édition d'action de remobilisation prévue cet hiver, un bilan sera établi prochainement. Il permettra de dégager également avec les autres chantiers de l'été, la satisfaction d'un travail collectif où éprouver le sentiment valorisant d'être parmi les acteurs de la ville.

Christian PHILIPPE-JANON



Des chantiers jeunes pour éprouver le sentiment valorisant d'être acteur dans la ville. Photo le DL/C.P.-J.